



Den 1995 gegründeten unabhängigen Reiseveranstalter mit Spezialisierung auf Flusskreuzfahrten und Sonderreisen stellte Managing Director Marcus Kumhofer am Mittwoch, den 15. Mai 2013 am Flughafen Linz im Rahmen eines Vereinsabends vor. GTA-Sky-Ways ist bereits seit einiger Zeit vom blue danube airport linz mit einem sehr interessanten Direktflugangebot zu zahlreichen Reise-Destinationen in Europa und Marokko vertreten. Im heurigen Jahr stehen noch Südengland, das Baltikum, die Bretagne, Korsika und Sardinien sowie Marokko auf dem Programm ab Linz. Die Rundreise durch Schottland ist für 2013 bereits ausgebucht.

Neben diesen Rundreisen bietet GTA-Sky-Ways auch zahlreiche Flusskreuzfahrten in Europa und Russland an, unter anderen eine Flusskreuzfahrt bis ins Donaudelta mit Flügen zwischen Linz und Tulcea. Durch die guten Buchungszahlen wird das Reiseprogramm an Direktflügen ab Linz im Sommer 2014 unter anderem um Flüge nach Jerez (Andalusien-Rundreise) sowie Oslo (Südnorwegen-Rundreise) erweitert.

Das aktuelle und äußerst interessante Reiseprogramm, inklusive der Flusskreuzfahrten mit den Schiffen MS Nestroy (Donau, Rhein, Rhone) und MS Stravinsky (Russland), ist unter www.gta-sky-ways.at abrufbar und in jedem gutem Reisebüro buchbar!



Walter Fankl, Michael Stauder, Markus Reibis, Managing Director of Skyways, Linz